

### Saint-Christophe-du-Bois

## Carisport offre un tandem à Christophe, cycliste handicapé

« Christophe regrette de ne pas pouvoir être présent, mais il se trouve dans les Pyrénées en vacances avec un copain, où il gravit les cols en tandem », précise Joseph Arnaud, son papa, venu à la 20<sup>e</sup> édition pour représenter son fils.

Christophe est handicapé moteur et passionné de cyclisme, mais son handicap l'empêche de pratiquer en solo. Avec le nombre de kilomètres parcourus, l'ancien tandem donne des signes inquiétants d'usure. « En septembre 2010, l'association cyclotouriste du Boupère, en Vendée, nous contacte et nous demande une aide financière afin de remplacer le tandem de Christophe. » Le coût total du projet s'élève à 2 100 €. Il est suivi par la commission dons de Saint-Christophe. Il est ensuite accepté par l'organigramme de Carisport à hauteur de 1 300 €, « l'association Les Chemins de la détente du Boupère versant les 800 € pour boucler le financement. ».

À l'occasion du 20<sup>e</sup> anniversaire de Carisport, plusieurs membres de l'association cyclotouriste Boupérien ont passé la journée de dimanche au May-sur-Èvre. « Nous sommes venus



*Erman Kunter, l'entraîneur de Cholet-basket et parrain de la 20<sup>e</sup> édition, avec les représentants de la commission dons de Saint-Christophe et de l'association cyclotouriste du Boupère.*

pour remercier Carisport d'avoir accepté notre demande et nous rendre compte du travail exceptionnel fait par les bénévoles de cette association », a tenu à souligner Joseph Moreau, le président.

Une remise officielle du tandem sera organisée au Boupère, en présence de Christophe et des membres de la commission dons, lors de l'assemblée générale.

*Ouest France – Mardi 23 août 2011*

